

Fecha: 13-12-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 18
Cm2: 159,8
VPE: \$ 384.276

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Batalla de bandas escolares celebra la final en Patio Penquista

Batalla de bandas escolares celebra la final en Patio Penquista

Espejismo, 201, Anacrónico y Colmena son los finalistas del concurso Batalla de Bandas Escolares, organizado por 366 Patio Penquista, y que se realizará hoy, desde las 15.30 horas, en el lugar.

El cuarteto final se enfrentará por el premio mayor, el cual consiste en la grabación de una canción original y un videoclip

en los estudios de El Cuartel del Música.

A partir del sello rockero y musical de Concepción, el objetivo es relevar la música penquista, que "trasciende generaciones", demostrado en el centro gastronómico y sociocultural cada sábado desde el 16 de noviembre último.

Desde esa fecha, contaron los encargados, los diferentes grupos compuestos por estudiantes de distintos colegios del Gran Concepción, entre 8 y 17 años, desplegaron sus sonidos para clasificarse a la final de esta primera versión del certamen.

Lukas Sanhueza (13), guitarrista de Espejismo, se mostró

muy contento por estar presente en la jornada de hoy. "Es muy bacán que haya un espacio, donde músicos jóvenes puedan mostrar su talento y disfrutar junto a otros músicos", destacó el integrante de la primera agrupación en clasificada a la final. "Vamos a darlo todo y disfrutar en el escenario. Le deseo suerte a los amigos de las

otras bandas, que sea una gran competencia", apuntó.

"Hemos quedado súper asombrados, ya que nunca dimensionamos que, a tan temprana edad, exista esa cohesión entre los muchachos", resumió Juan Carlos Rebolledo, socio fundador de 366 Patio Penquista, sobre el presente certamen de bandas escolares.



Espejismo está en la final.